



杜南地区社会福祉協議会 ふれあいサロン



「デイホームミニ新年会！」

今年最初のデイホームで、『デイホームミニ新年会』をしました。

お正月のBGMはお琴の曲。かるたは美空ひばりの歌を歌いながら。そして、羽根つきならぬ、卓球バレーで汗をかき、ティータイムのお菓子は、老舗の和菓子をいただきました。お抹茶をいただきますながら…と、いきいたいところですが、そこはいつもの煎茶で。

いつものデイホームにほんの少し高級感をプラスしただけですが、雰囲気味わっていただけたかな…と思っています。

いつも帰りに「楽しかったわー」と声をかけてくださり、私の方こそ、いつも元気をいただき、利用者の方に心から感謝しています。

杜南地区専任職員 高溝 律子

棗地区社会福祉協議会 いってこ会



「いってこ会」の活動

棗地区自治会型デイホームは「いってこ会」の愛称で親しまれており、地区内の12の会場で開催しています。いざーという時のために、各会場で救急法教室・防犯教室・交通安全教室を実施しました。

救急法教室では、福井市内の救急車の配置台数や、心臓マッサージのやり方を学びました。

また、防犯教室では、特殊詐欺について学び、最近の傾向や、だまされないポイントを教わりました。

交通安全教室では、標識ビンゴゲームをしながら、標識の種類や意味を再確認することができました。

どの会場も楽しみながらも、真剣に学び、いざという時の心構えができました。

棗地区専任職員 林 時子

